



# Bürgermeister Brief

23. März 2020



Amtliche Mitteilung

Liebe Bad Vigaunerinnen und Bad Vigauner!

Eine Woche der abrupt veränderten Lebenssituation steht hinter uns! Aus derzeitiger Sicht stehen uns noch einige Wochen bevor! Erste Beobachtungen lassen aber hoffen, dass die durch die Bundesregierung vorgeschriebenen Maßnahmen greifen.

Wir bitten daher eindringlich, sich auch weiterhin an die Vorgaben der Behörden zu halten! Nur gemeinsam können wir vielleicht das Coronavirus verlangsamen und bestenfalls stoppen!

Bevor wir zu neuen Informationen kommen, dürfen wir ein Wort an jene Gemeindegänger und Gemeindegängerinnen richten, die leider an „COVID-19“ erkrankt sind, und in häuslicher Quarantäne stehen, oder jene Personen, die sich in häuslicher Isolation aufhalten. Wir dürfen auf diesem Wege alles erdenklich Gute und baldige Genesung wünschen.

Halten Sie durch, und befolgen Sie bitte die Vorgaben der Gesundheitsbehörden! Sollte Hilfe erforderlich sein, bitte melden Sie sich einfach telefonisch oder per E-Mail beim Gemeindeamt! Wir werden alles versuchen so rasch wie möglich Hilfe zu organisieren und zu bewerkstelligen!

Die im letzten Bürgermeisterbrief angekündigten Sperrungen unserer Gebäude und Anlagen gelten unverändert bis auf weiteres!

Unsere Mitarbeiter im Gemeindeamt stehen von Mo – Fr in der Zeit von 08:00 bis 12:00 Uhr und von 13:00 bis 16:00 Uhr telefonisch unter der Nummer 06245/83438 zur Verfügung. Außerdem ist der Postkasten im Vorraum durchgehend zugänglich

Weiters ist folgender Kontakt möglich: [gde@badvigaun.at](mailto:gde@badvigaun.at), Fax 06245/83438-81

Wir erinnern an unsere gegenseitige Hilfsplattform!

Es besteht die Möglichkeit, Lebensmittel oder Apothekenbesorgungen im Gemeindeamt, unter der Telefonnummer 06245/83438 (von Mo-FR 08:00 bis 12:00 Uhr, und 13:00 bis 16:00 Uhr) zu bestellen und anzumelden.

Weiters dürfen wir einige Kontaktstellen anführen, die in den verschiedenen Lebenssituationen zur Seite stehen:

**0800 555 621** - (24 Stunden) Coronavirus Hotline der AGES -für allg. Informationen zur Übertragung, Symptome und Vorbeugung

**1450** - Österr. Gesundheitstelefon - Bei Symptome (Fieber, Husten, Kurzatmigkeit, Atembeschwerden) oder befürchteter Erkrankung bleiben Sie zu Hause und wählen Sie zur weiteren Vorgangsweise 1450

## Information vom Arbeitsmarktservice Hallein

**ALLE Meldungen zur Arbeitslosigkeit OHNE persönliche Vorsprache:**

Wichtig: Ihre Meldung muss jedoch unbedingt spätestens am 1. Tag Ihrer Arbeitslosigkeit erfolgen!

- eAMS-Konto sofern vorhanden: [www.e-ams.at](http://www.e-ams.at)
- E-Mail + Name, Adresse, Sozialversicherungsnummer: [ams.hallein@ms.at](mailto:ams.hallein@ms.at)
- Service Line 0662 8883 per Telefon  
Wir bitten bei Telefon-Wartezeiten um Ihr Verständnis
- Online-Formular (Meldung ohne Registrierung) <https://www.e-ams.at/meldung.html>

Ihr AMS bedankt sich für Ihre Kooperation in Ihrem eigenen und im Interesse der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

## Wichtige Mitteilung der Pfarre Bad Vigaun



KATHOLISCHE KIRCHE  
ERZDIOZÈSE SALZBURG  
PFARRE BAD VIGAUN

### WICHTIGE MITTEILUNGEN DER PFARRE BAD VIGAUN

Grüß Gott, liebe Schwestern und Brüder!

Ich darf Ihnen wichtige Anordnungen der Erzdiözese Salzburg zur Kenntnis bringen.

#### Information der Diözesanleitung an alle Pfarren

Bitte beachten Sie in Bezug auf Absagen oder Verschiebungen von Veranstaltungen die bisher mitgeteilten Fristen, d.h. Absage aller Termine vorläufig bis zum 4. April 2020, und hinsichtlich der Erstkommunionen und Firmungen vorläufig bis zum 30. Juni 2020, die derzeit entsprechend den jeweils aktuellen behördlichen Vorgaben gelten und einzuhalten sind.

Bei Hochzeiten, die in den nächsten drei Monaten geplant sind, nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Brautpaar auf, ob es bereits Pläne für Verschiebungen gibt, ebenso bei geplanten Taufen mit den Eltern der Täuflinge.

Das bedeutet das für die Pfarre Bad Vigaun, die Termine der Erstkommunion und der Firmung bis auf weiteres verschoben wurden.

Die Pfarrkirche Bad Vigaun bleibt aus organisatorischen Gründen geschlossen. Für das persönliche Gebet unter den aktuellen behördlichen Vorgaben ist die Filialkirche St. Margarethen geöffnet. Im Gebet können wir Menschen Zuflucht nehmen bei Gott. Die Kirche hört nicht auf zu beten, daran erinnert uns immer wieder das Geläut der Glocken.

Für seelsorgerische Anliegen und Gespräche erreichen Sie uns rund um die Uhr also 24 Stunden durchgehend über die bekannten Mobilnummern:

Pfarrprov. MMag. Gottfried Gregel: 0676 / 8746 5421

Diakon Kurt Fastner MSC: 0676 / 8746 5424

Ebenso wurde ein „#trotzdemnah – Corona Sorgen Telefon“ eingerichtet! Unter der 0800 500 191 können Sie als Hilfesuchender dieser besonderen Zeit eine große Anzahl an Seelsorger erreichen, die ihnen gerne zuhören und wenn möglich weiterhelfen werden.

Mit herzlichen Segensgrüßen bleiben Sie gesund



Diakon Kurt Fastner MSC  
Pfarramtsleiter Bad Vigaun

## Zwei neue Pflegebetten von „Anglöcklergruppen und gfG-Singers“

Wie in den letzten Jahren auch, waren die Bad Vigauner Anglöckler unterwegs, um die Tradition der Herbergssuche und die Weihnachtsstimmung in die Häuser zu bringen.

Mit den großzügigen Spenden der Bad Vigaunerinnen und Bad Vigauner sollte wieder ein soziales Projekt finanziert werden, welches bei uns im Ort Freude und/oder Hilfe bedeutet. Nach Rücksprache mit der Gemeindeverwaltung wurde die Notwendigkeit eines weiteren Krankenbettes für Bedürftige in Bad Vigaun festgestellt.

Die Einsätze der Anglöcklergruppen im Dorf, am Rengerberg und den Mädels der gfG Singers waren sehr wertvoll. Mit ihren gesammelten Spenden konnten zwei neue Krankenbetten gekauft werden.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Familien die unsere Anglöcklergruppen mit ihrer Herzlichkeit und den Spenden belohnt haben. Ein Vergelt's-Gott an alle Sängerinnen und Sänger, die jedes Jahr viel von ihrer Zeit schenken um soziale Projekte zu unterstützen. Vielen Dank auch dem Hotel Gasthof Langwies und dem Resteraunt Kellerbauer für die herzliche Aufnahme und die offenen Türen.

Liebe Bad Vigaunerinnen und Bad Vigauner!

Halten wir uns weiterhin an die Vorgaben der Bundesregierung! Gemeinsam werden wir das hinbekommen!

Euer Bürgermeister

Friedrich Holztrattner

